

Buxy

Un échange franco-allemand sous le signe de l'ouverture culturelle



Les correspondants franco-allemands en compagnie de Marie-Angèle Gillet, professeure d'allemand, et Corinne Duband, conseillère principale d'éducation. Photo Thomas Beaubernard

Depuis le 30 septembre et jusqu'au 14 octobre, Mara et Dina, collégiennes en Allemagne et originaires de Grossmaischeid et Saulheim, vivent « à la française » dans les familles de Camille et Louison.

C'est dans le cadre du programme Romain Rolland – programme d'échange destiné aux élèves germanistes de 3^e de l'Académie de Dijon – que ces élèves intègrent pour deux semaines le rythme et le quotidien des élèves du collège La Varandaine de Buxy. Un rythme scolaire très différent du leur, dans lequel les après-midi sont réservés aux activi-

tés sportives et culturelles.

Les correspondantes ont été accueillies par les élèves germanistes qui représentent 32 élèves sur 335. Ils ont préparé pour l'occasion une chanson de Mark Foster, artiste favori des collégiennes, évoquant l'histoire d'une personne amoureuse des langues et des voyages. S'en est suivi un temps d'échanges autour d'un petit-déjeuner qui s'est clôturé par un ban bourguignon.

« Un réel atout »

Leur professeure, Marie-Angèle Gillet, franco-allemande, est ravie d'accueillir ces élè-

ves : elle a préparé pour cette période des cours atypiques pour égayer les curiosités et renforcer ce lien franco-allemand. M^{me} Gillet insiste effectivement sur le fait que « l'apprentissage de cette langue est un réel atout pour des opportunités professionnelles dans les années futures ».

Camille et Louison auront bientôt la chance de se rendre dans les établissements de leurs correspondantes, du 18 novembre au 2 décembre, et reviendront sans nul doute les mémoires chargées de bons moments à raconter à leurs camarades.

● **Thomas Beaubernard (CLP)**